
Pièces 4 Pièces

Superficie 81 m²

Référence FDM-11004

Prix 920 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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Villefranche-sur-mer  :  dans  le  centre  ville  de  villefranche,  au  calme  absolu  et  à

proximité  des  commerces  et  de  la  plage,  magnifique  appartement  de  4  pièces

entièrement  rénové  situé  au  dernier  étage  d'une  résidence  avec  ascenseur.

l'appartement est composé d'un beau séjour traversant donnant sur une terrasse

spacieuse  de  38  m²  avec  vue  mer  spectaculaire  ainsi  que  sur  un  balcon  sans

vis-à-vis,  d'une  cuisine  ouverte  entièrement  équipé,  3  chambres,  deux  salles  de

bains,  un  balcon  de  11  m²  offrant  une  vue  mer.  Ce  bien  offre  beaucoup  de

rangements et dispose d'une place de parking et d'une cave. ...

Villefranche-sur-mer : in the city center of villefranche, in absolute calm and close to

shops  and  the  beach,  magnificent  4-room  apartment,  completely  renovated,

located on the top floor of a residence with elevator. The apartment is composed of

a beautiful living room opening onto a spacious 38 m² terrace with spectacular sea

view  as  well  as  a  balcony,  a  fully  equipped  open  kitchen,  3  bedrooms,  two

bathrooms,  an  11  m²  balcony  offering  a  sea  view.  This  property  offers  plenty  of

storage space and has a parking space and a cellar. Agency fees included, payable

by the seller. A rare property in ...

NICE PROPERTIES VILLEFRANCHE

2, Av de la Grande Bretagne - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
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